

## Presentación

El “8º Congreso de Economía Regional de Castilla y León” cuya celebración tuvo lugar los días 28, 29 y 30 de noviembre de 2002 en Valladolid, constituyó un foro para la exposición de un nutrido número de trabajos y para el intercambio de ideas sobre los mismos tanto desde una perspectiva académica como empresarial.

Somos conscientes de que es difícil recoger en un texto como éste todos los debates propuestos y las conclusiones que representan el fruto de la celebración del Congreso. En las Ponencias y Mesas Redondas se trataron temas tan relevantes como la contribución de los Fondos Comunitarios al desarrollo regional, la gestión del conocimiento, las infraestructuras, la cooperación transfronteriza, la investigación, el desarrollo, la innovación, el empleo y la igualdad de oportunidades.

Es justo, al presentar este volumen, hacer constar algunos agradecimientos. En primer lugar, a todos los Ponentes, Miembros de las Mesas Redondas, Comunicantes y Moderadores cuyos trabajos constituyen un material de extraordinario valor. Hemos de dar también las gracias a los Comités de Honor, Científico y Organizador, así como a los asistentes que con su presencia dotaron de sentido nuestro esfuerzo.

Nuestro agradecimiento especial a Caja Duero y a Caja España por su hospitalidad y por su colaboración en los Actos Culturales y Sociales y a las instituciones de la ciudad de Valladolid por su apoyo y su presencia.

La misión del Congreso fue promover una ocasión para que, especialistas y estudiosos pudieran realizar una reflexión compartida de los temas económicos más relevantes, de todo ello queda constancia en este libro de Actas.

**JUAN VICENTE HERRERA CAMPO**

Presidente de la Junta de Castilla y León